

Un test dynamique des élections est prévu le 19 novembre



La Havane, 15 nov. (RHC).- La Commission Électorale Nationale a annoncé la réalisation d'un test dynamique des élections, dimanche prochain.

Tomás Amaran, vice-président de la Commission Électorale Nationale, a rappelé dans des déclarations à la presse que cet exercice a pour but de mettre en pratique les moyens, les mécanismes et les structures prévues afin de garantir toutes les conditions et d'éviter des contretemps le jour du vote.

« Il s'agit d'activer et d'essayer le système de travail intégral prévu pour les élections » a-t-il relevé.

Plus de 24 300 bureaux de vote dans tout le pays prendront part à ce test dynamique des élections municipales.

Tomas Amaran a précisé que les 12 515 commissions électorales de circonscription sont mobilisées pour cet exercice de même que le reste de structures à niveau de communes, de provinces et du pays.

La première phase de l'exercice consiste à l'essai des moyens de communications, y compris des alternatives envisagées dans les zones de silence.

Et puis, les conditions des bureaux de vote dont l'éclairage, l'état des urnes et des ordinateurs et la disponibilité des formulaires et d'autres matériaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147452-un-test-dynamique-des-elections-est-prevu-le-19-novembre>



Radio Habana Cuba